

## ABSTRAK

**Ulina Putri Wahyuningsih, 2024.** Gambaran Status Gizi Dan Pemberian Makanan Pendamping Asi (MP-ASI) Pada Balita Usia 6-23 Bulan Di Desa Wajak Kabupaten Malang. Pembimbing : Juin Hadisuyitno,SST.,M.Kes. **Latar Belakang :** Prevalensi angka balita stunting di tingkat Kabupaten Malang berdasarkan Survei Status Gizi Indonesia pada tahun 2021 mencapai 25,7% pada tahun 2022 turun menjadi 23%. Prevalensi balita wasting pada 2021 sebesar 3,5%, kemudian pada tahun 2022 prevalensi wasting turun menjadi 3,2%. Pada prevalensi balita underweight pada tahun 2021 14,5%, kemudian pada tahun 2022 turun menjadi 13,4%. Dan pada prevalensi pada 2021 balita overweight 3,8% lalu turun menjadi 3,4% pada tahun 2022.(Kemenkes RI, 2022). **Tujuan Penelitian :** Mendapat gambaran status gizi dan pemberian Makanan Pendamping ASI pada balita usia 6-23 bulan di desa Wajak,Kabupaten Malang. **Metode :** Jenis penelitian yang digunakan dalam ini penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan desain penelitian deskriptif. Metode penelitian yang digunakan adalah cross sectional. Variabel yang akan di ukur dalam penelitian ini adalah gambaran status gizi dan pemberian MP-ASI meliputi usia pertamakali balita diberi MP-ASI, Bentuk MP-ASI, Frekuensi pemberian MP-ASI, Porsi MP-ASI, dan variasi MP-ASI pada balita usia 6-23 bulan di Desa Wajak Kabupaten Malang. **Hasil :** Status gizi balita berdasarkan BB/U sebagian besar balita dengan kategori berat badan normal .Status gizi balita berdasarkan PB/U Sebagian besar balita dengan kategori pendek Status Gizi balita berdasarkan BB/PB sebagian besar balita dengan kategori Gizi baik . Sebagian besar balita mendapat MP-ASI di usia 6 bulan. Balita dengan rentang usia 6-8 bulan dan usia 12-23 bulan sebagian besar mendapat tekstur MP-ASI sesuai, Sedangkan balita dengan rentang usia 9-11 bulan sebagian besar mendapat tekstur MP-ASI tidak sesuai. Sebagian balita mendapatkan MP-ASI dengan bahan pangan yang terdiri dari sumber karbohidrat, protein hewani, protein nabati, sayur dan buah. Balita dengan rentang usia 6-8 bulan sebagian besar mendapat porsi MP-ASI yang sesuai. Sedangkan balita dengan rentang usia 9-10 bulan dan 12-23 bulan sebagian besar mendapatkan porsi tidak sesuai.

**Kata Kunci :**Status Gizi, Pemberian Makanan Pendamping ASI (MP-ASI)